
Innerstädtischer Fahrradschnellweg vom Frankfurter Ring bis zum Odeonsplatz
Wann wird unser Antrag vom 10.06.2016 eingebracht?

In Zusammenhang mit unserm Antrag vom 10.06.2016 ist uns ein Artikel in der Zeitung 
aufgefallen:
http://www.sueddeutsche.de/muenchen/sicherheit-fuer-radfahrer-polizei-prangert-sicherheitslue
cken-fuer-radfahrer-an-1.3706283

Darin äußerst sich die Polizei über die Situation der Radfahrer in der Leopold- bzw. Ludwigstr. 
wie folgt: Davor warne man die Stadt seit vielen Jahren, heißt es in einer Stellungnahme des 
Polizeipräsidiums zur Situation des Radverkehrs zwischen Münchner Freiheit und Odeonsplatz. 
"Dies ist keine Situation, die man nicht ändern kann. Und eine Änderung steht dringend an."
Die Polizei fordert deshalb, dass dort der Straßenraum "auf Kosten des Kraftverkehrs 
umgestaltet" wird: also mehr Platz für Fahrräder und weniger für Autos.
Es verwundert daher schon, dass unser Antrag, der offensichtlich begründet ist, nicht 
fristgerecht bearbeitet wird.

Daher fragen wir:

1. Seit wann und in welcher Form wurde die Stadt von der Polizei auf Gefahren für Radfahrer in 
dem o. g. Bereich hingewiesen?
2. Wann wird unser Antrag vom 10.06.2016 eingebracht?
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